

En Barcelona a 24 de abril de 2020

Hola Valiente,

Me llamo Sole, tengo 73 años. Vivo en Barcelona y como todos, estoy confinada en casa, esperando a que esta pesadilla pase. Hoy he querido escribirte unas palabras, esperando que te animen.

Aunque haya momentos en que no lo crees por estar agotado, por el virus y el aislamiento, estas saliendo adelante. Antes que tú, muchos han luchado y ganado esta batalla. Eso es lo que más te ayudará, el pensar que, si tantos han podido , el próximo paciente que salga serás tú.

Yo hasta el año pasado no estuve nunca enferma, pero me dio una pancreatitis. Estuve más de 15 días con suero y sin saber que pasaría. Por eso sé que, los días son largos y más ahora que no puedes ver a tus seres queridos. Te diré algo que me ayudo: pensar en los míos. Cuanto los quiero y cuanto los necesito. Y lo que haré cuando salga.

Deseándote una rápida recuperación, recibe un fuerte abrazo virtual de mi parte.

Soledad